

Rotes Kreuz öffnet nächste Woche neuen Kleiderladen

Nachhaltigkeit Das Haller Second-Hand-Geschäft für jedermann zieht bis kommenden Montag an den Haalplatz um. In der Gelbinger Gasse läuft der Ausverkauf. *Von Oliver Färber*

Hellere Räume, eine bessere Lage mit vielen Parkplätzen quasi fast an der Tür, bessere Sichtbarkeit – und nicht zuletzt mehr Platz, was ein umfangreicheres Angebot direkt vor Ort und die Präsentation von mehr Stücken möglich machen: Diese Gründe haben den DRK-Kreisverband Schwäbisch Hall-Craillheim dazu bewogen, seinen Kleiderladen in Gelbinger Gasse in Hall aufzugeben und in leerstehende Räume umzuziehen. Dort, wo die Haalstraße, die Schwatzbühlgasse und die Straße Im Haal beim Zebrastreifen aufeinandertreffen, öffnet sich am kommenden Montag, 6. Mai, um 10 Uhr nun erstmals die Türe für alle, die sich für brauchbare, günstige Kleidung aus zweiter Hand interessieren.

Es ist aber noch einiges zu tun, bis es so weit ist. Doch das Team des Kleiderladens, das vor allem aus Helfern besteht, die es sich auf die Fahne geschrieben haben, ehrenamtlich dafür zu sorgen, im Sinne der Nachhaltigkeit fleißig anzupacken, ist mit Feuereifer dabei. Das Projekt spornt an und etliche ihrer neuen Ideen setzen sie unermüdlich um und haben sichtbar Freude daran. Wie wird die



FOTO: OLIVER FÄRBER

Bis zur Eröffnung am kommenden Montag wird fleißig gewerkelt: Noch fehlt auch die Außenwerbung am neuen DRK-Kleiderladen.

Kleidung am besten präsentiert, wo wird was wie angeordnet, welche Teile sind für die Kunden, die aus allen Bevölkerungsschichten jeden Alters kommen dürfen und sollen, besonders interessant? Fragen, die in der Gruppe schnell gemeinsam gelöst werden.

Dazu kommen die Vorbereitungen darauf, dass mit dem neuen Geschäft auch Arbeitsabläufe geändert werden und das Angebot erweitert wird. Bislang konnte wegen des fehlenden Raums Mode nicht abgegeben werden.

Das wird nun anders. Zu den Öffnungszeiten wird gebrauchte Kleidung, die sauber und noch tragbar sowie unbeschädigt ist, zusätzlich im neuen Geschäft angenommen – egal ob sie für Kinder, Frauen oder Männer ist. Anstatt bisher in Gschlachtenbretzingen wird sie ab kommenden Montag im ersten Stock in dem Gebäude, das vorher ein Casino beherbergte, begutachtet und entschieden, was davon im Laden landet. Alles, was unter den Begriff Mode fällt, also Kleidung,

Schuhe, Handtaschen und Accessoires, ist interessant und kann so ein zweites nützliches Leben bei einem anderen neuen Besitzer starten.

Geplant ist, dass in das Haus eines Tages auch die sozialen Dienste des Kreisverbands einziehen. Auf Voranmeldung hin ist es aber auch schon jetzt möglich, dort zu den vielfältigen Angeboten des Roten Kreuz eine umfassende Auskunft und Beratung zu bekommen.

Während drunten am Haalplatz geschwitzt wird, ist es oben in der Gelbinger Gasse nicht anders. Dort läuft in den alten Räumen der Ausverkauf in seiner heißen Phase. Denn das Team möchte schließlich möglichst wenig Ware auch noch in das neue Geschäft transportieren müssen.

Info Der neue DRK-Kleiderladen am Haalplatz ist ab kommenden Montag, 6. Mai, montags bis freitags von 10 bis 17 Uhr durchgehend geöffnet, samstags von 10 bis 13 Uhr. Nur zu diesen Zeiten wird dort auch gebrauchte Kleidung angenommen. Das Team der Ehrenamtlichen würde sich über Verstärkung freuen. Mehr Informationen unter heike.sperrle@drk-schwaebischhall.de oder Telefon 07 91 / 7 58 82 41.